



El consejero Fernández-Lasquetty ha entregado en la Real Casa de Correos los galardones de los V Reconocimientos y Menciones en esta materia

La Comunidad de Madrid ha asesorado en cuatro años a más de 20.000 empresas en seguridad y salud laboral y prevención de riesgos

- Madrid repitió liderazgo el año pasado con el índice más bajo de accidentes de trabajo de toda España
- El Gobierno regional ha premiado a Sacyr, Fremap, Stellantis y el Grupo de Siniestralidad Laboral de la Policía Municipal de Madrid
- El IRSST gestiona estas políticas y da formación en este ámbito a más de 3.000 personas cada año

17 de marzo de 2023.- La Comunidad de Madrid ha asesorado desde 2019 a más de 20.000 empresas en seguridad y salud en el trabajo y prevención de riesgos laborales (PRL), reafirmando su apuesta en esta materia como elemento para lograr un empleo competitivo y de calidad. El consejero de Economía, Hacienda y Empleo, Javier Fernández-Lasquetty, ha participado hoy en la entrega de los V Reconocimientos y Menciones en PRL, que se ha celebrado en la Real Casa de Correos, sede del Ejecutivo autonómico.

Estos galardones, organizados por el Instituto Regional para la Seguridad y Salud en el Trabajo (IRSST) han distinguido este año las buenas prácticas relacionadas con la seguridad laboral vial, valorando, entre otras iniciativas, el desarrollo y puesta en marcha de planes integrados en la gestión de la prevención en las compañías madrileñas.

En esta edición, el primer premio ha correspondido a Sacyr Conservación, S. A. y se han dado menciones especiales a Fremap y a Peugeot Citroën Automóviles España. S. A. (Stellantis). Además, se ha concedido la mención honorífica por su trayectoria al Grupo de Siniestralidad Laboral de la Policía Municipal de Madrid.

Durante su intervención, Fernández-Lasquetty ha señalado que “la primera edición de estos Reconocimientos se celebró en 2018, por lo que podemos decir que, aunque son relativamente recientes, han tenido una muy buena aceptación por parte del entorno laboral, y van cobrando mayor importancia cada año”.

El IRSST, que recientemente ha cumplido 25 años al servicio de los madrileños, otorga anualmente estas distinciones para visibilizar el esfuerzo de empresas y



Comunidad
de Madrid

Medios de Comunicación

entidades que mejoran las condiciones de sus empleados, aumentando así su seguridad, productividad y competitividad. Además, se encarga analizar e investigar las causas de los accidentes de trabajo y enfermedades profesionales, llevando a cabo casi 1.000 actuaciones anuales en este ámbito. Los técnicos del Instituto también se ocupan de efectuar visitas de control a este tipo de instalaciones, más de 2.000 cada año.

El IRSST realiza también una constante tarea educativa y de difusión en materia de PRL a través de las redes sociales, con los cursos y ponencias de su Catálogo de Formación, y más de 70 actividades en las que se forman más de 3.000 alumnos cada año.

Gracias a estos trabajos, centralizados en el VI Plan Director de Prevención de Riesgos Laborales de la Comunidad de Madrid, la región repitió en 2022 el índice de siniestralidad más bajo de todas las comunidades autónomas, situándose un 21,6% por debajo de la media nacional, posición que ostenta desde el año 2008. A este respecto, Fernández-Lasquetty ha señalado que “en la Comunidad de Madrid, donde más libertad de empresa hay de toda España, es donde menos accidentes de trabajo se producen”.